



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

BOLETÍN DE PRENSA

TALLER DE DEFENSA PARA MUJERES GIRONESAS

La Secretaría de Salud en colaboración con la Secretaría de Familia, realizó en el marco de la semana naranja, el taller “Me Entreno y Me Protejo”, dirigido a mujeres gironesas en el Coliseo de Ciudadela Villamil, con el fin de enseñar temas de defensa personal e identificación de puntos sensibles para poner en práctica a la hora de estar en situación de peligro.

Un profesor de Taekwondo, especializado en defensa personal, fue el encargado de dictar esta clase llena de técnicas de cuidado y protección.

Una de las asistentes al evento afirmó “es muy bueno defendernos no solo de los problemas intrafamiliares, sino aprender estas técnicas para defendernos en la calle”, Ayde de Hoyos.

Diversas actividades se seguirán desarrollando en la semana por parte de la Secretaría de Familia y Salud, en el marco de la semana de la no violencia hacia la mujer.

Comunicaciones
Girón, Santander
Noviembre 24 de 2020